



Goldgulden 1613

Goldmünze der Grafen Heinrich XXII.

und Wolfgang Georg mit Hirsch und Landeswappen auf der Rückseite.

Burg und Herrschaft im Südharz, wo sich eine bedeutende Bergbausiedlung entwickelte. Zusätzlich wurden Gebiete in der Wetterau (Gedern; Königstein) erworben. Die eigenen Silbergruben im Harz ermöglichen eine bedeutende Münzprägung. Wappentier von Stolberg war der Hirsch.

Informationen

1613 (Datierung)

Goldgulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F20

Inv. M37462
